

## El gimnasio

El gimnasio es un lugar bonito. Al entrar en el gimnasio a la derecha hay una pizarra donde Héctor explica algunos juegos difíciles.

Héctor es mi profesor de Educación Física. Es divertido y majo. Hace juegos chulísimos como “el matas” y “el hombre verde”. El gimnasio es fantástico. Hay pelotas de fútbol y baloncesto. También hay colchonetas de colores que son muy bonitas. En el gimnasio es donde pasamos de curso porque allí está el escenario. El gimnasio es precioso. Y creo que el gimnasio de Morales del Rey es el mejor de todo el mundo.